
■例会場：マリンパレスさぬき(瀬戸 Aの間) 

■例会日：毎週木曜日 PM6：30より 

■事務所：高松ホテル旅館料理協同組合 

     高松市西の丸町 10-15 TEL851-2661 

■URL：http：//tgrc.jp 

  会長：濱田 吉隆  幹事：平田 真由美 

10 月は米山月間です。 

米山奨学金制度は、その創設者米山梅吉氏が主として、東南アジア

からの私費留学生、特に大学院生を対象としてその学費の補助を

行うものとして、国際理解と親睦の実を挙げるべく計画され、日本

独自の支援活動として始められたものです。 

 

 

○ 10 月 16 日は(水)坂出東 RCは、 

10 月 16日(水)18：30「飯山ひらた(親睦夜間例会)」に変更 

○ 10 月 18日(金)高松西 RCは、 

10 月 20 日(日)9：00「犬島～男木島(秋季家族例会)」に変更 

○ 10 月 24日(木)高松グリーン RCは、 

  10 月 24日(木)18：30「ホテルパールガーデン(移動例会)」に変更 

○ 10 月 29日(火)丸亀東 RCは、 

  10 月 25日(金)19：00「ステーキハウス千萬丸亀店(創立 45 周年記念例会)」に変更 

 

今週プログラム    ●10 月 3 日(1251 回) 
            委員会事業 
             米山奨学委員会 友翠会 
次週プログラム    ●10 月 10 日(1252 回) 
            委員会事業 
             クラブ管理運営委員会 
先週プログラム    ●9 月 26 日(1250 回) 
            卓話 

松野安伸 会員 

第 1251 回 例会報告 10 月 3 日 

・ 第 3 回定例理事会の報告をしました。 

(詳細は議事録をご覧ください。) 

 

□ 出席報告 

●会員数  ：40名   ●出席基準数 ：35名 

●出席者数 ：26 名     ●欠席者数  ：11名 

●出席率  ：74.29 %   ●ビジター  ：0名 

9月 12 日 最終出席率 78.79%→88.24% 

最終欠席者名  

石橋・筧・柏木 

□ プログラム委員会より 

10 月度例会 スケジュール 

＊10/03 1251回 委員会事業 米山奨学委員会 友翠会 

＊10/10 1252 回 委員会事業 クラブ管理運営委員会 

＊10/17 1253 回 卓話 小橋 会員 理事会  

＊10/24 1254回 卓話 太田 会員 

□ 幹事報告 

8 月日(1242 回) 

□ ニコニコ 

・高嶋由昌さんお世話になりました。＝小橋 

・石橋さん ありがとうございました。＝難波 

採用 

2019－2020 年度国際ロータリーのテーマ 

2019－2020 年度 国際ロータリー第 2670地区 

高松グリーンロータリークラブ 

積 極 的 に 参 加 し て 、 ロ ー タ リ ー を 楽 し も う ！ 

発行日 

2019 年 10月 3日 2019－2020 

年度国際ロータリーのテーマ 

 NO． 

□ メイクアップ 

＊高嶋浩司(9/20 さぬき RC) 

＊越智・高嶋由昌・伊藤(9/24高松東 RC) 

＊濱田・八田・松野博文・角田ガバナー補佐(9/25高松 RC) 

 

 

□ 会長報告 9月 19日 

8 月日(1242 回) 

□ 休会 

・ 10 月 11日(金)小豆島 RC 

・ 10 月 15 日(火)高松東 RC 

・ 10月 31日(木)高松グリーン RC 

 



 

 

 

苦手意識 

人前では、緊張して上手く喋ることができません。 

「緊張」するのは、憶病なのではありません。 

ものごとに真剣に向きあう勇気がある証拠です。 

落ち着いて、話したいことができたら、簡単に語りかけましょう。 

 

9月 26日 ≪一言コラム≫ 

 

9月 29日(日)ゴールド CC 

ゴールド CCにお勤めの、元会員・鈴木秀典氏も飛び入り参加しました。 

早明浦ダムの下草刈り事業が雨天の為中止となり、角田ガバナー輔佐の始球式

で開催されました。女性陣は、小橋 久美子さま・幡 八重子さま・石橋 益美さま 

参加者：12 名 

□ 例会事業 米山奨学生 客話 

＊米山奨学生 ファム ティーホンタム 

(ベトナム・香川大学 4 年生) 

愛称 タムちゃん・将来の夢：お嫁さん 

スピーチ「米山奨学生としての生活と将来について」 

＊カウンセラー 谷本 俊男(高松中央 RC・(株)糸しょう) 

長年に渡り、米山奨学生と係わるカウンセラーのスペシャリスト。 

スピーチ「米山奨学生とカウンセラー制度について」 


